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An den Landrat 

Herrn Mario Löhr 
- im Hause - 

den Fraktionen und Gruppen zur Kenntnis 
 

 

 

Flächenmanagement Kreis Unna 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Löhr, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN im Kreistag, bittet Sie, 
im Ausschuss für Natur, Umwelt und Klimaschutz am 10.09.24  
einen Bericht über das Ausgleichsflächenmanagement des Kreises Unna geben zu lassen. 

Hier interessiert uns der aktuelle Sachstand an Kompensationsmaßnahmen, Ökokonten und  
die Weiterentwicklung des Flächenmanagements in den nächsten Jahren vor dem Hintergrund 
endlicher Flächen und möglicher Ersatzgelder sowie deren Verwendung für den Klima- und  
Umweltschutz im Kreis Unna. 

Begründung 
Mit dem Ausgleichsflächenmanagement werden seit Jahren Eingriffe in die Natur für die  
Mehrzahl der Kommunen im Kreis kompensiert. Durch immer weniger zur Verfügung stehen-
den Flächen und gleichzeitig dringend notwendiger Maßnahmen für den Umwelt-, und Klima-
schutz halten wir einen aktuellen umfassenden Sachstandsbericht für notwendig um auch für 
die nächsten Jahre früh genug die richtigen Maßnahmen ergreifen zu können. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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Anke Schneider 
Vorsitzende 

Bündnis 90/ Die Grünen 
im Kreistag 

Klaus Bernhard Kühnapfel  
Umweltpolitischer Sprecher 
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